



Medienmitteilung

Wintershome und Erlich, gleich zwei Premieren

Sarnen, 27. Januar 2020 – Die Zermatter Folk-Pop-Band Wintershome stand am Freitag erstmals auf einer Obwaldner Bühne. Mit der Obwaldner Pop-Rock-Band Erlich als Supporting Act, präsentierte die Obwaldner Kantonalbank (OKB) eine weitere Premiere an ihrer Anlassreihe OKB.Eismond.

Für ihre sechste Ausgabe des OKB.Eismond-Anlasses liess sich die OKB etwas Besonderes einfallen. Sie bot gleich zwei Nachwuchsbands die grosse Bühne in der Aula Cher in Sarnen. Wintershome begeisterte die rund 800 Konzertbesucher mit ihren beschwingten Folk-Pop-Songs. Sogar zum Schluss wusste die Band aus Zermatt nochmals zu überraschen: Die letzte Zugabe, den Song «Vision to Grow», performte sie unplugged inmitten des mucksmäuschenstill gewordenen Publikums. Im Anschluss an das Konzert wurden die sechs jungen Musikerinnen und Musiker an ihrem Merchandising-Stand buchstäblich überrannt: Innert weniger Minuten waren die CDs ausverkauft und die Fans mussten auf Vinylplatten ausweichen – einige davon, obwohl sie keinen Plattenspieler zu Hause stehen haben.

Obwaldner heizten Publikum ein

Mit Erlich stand am Abend erstmals eine Vorgruppe auf der OKB.Eismond-Bühne. Die Band hatte sich gegenüber sechs Mitbewerbern für den Supporting Act durchgesetzt. Die drei Obwaldner nutzten den für sie vor so grossem Publikum einmaligen Auftritt und überzeugten ihre Landsleute mit ihrem Pop-Rock-Sound.

Kontakt

Fabienne Iten, Leiterin Unternehmenskommunikation
Obwaldner Kantonalbank, Rütistrasse 8, 6061 Sarnen
041 666 22 16, fabienne.iten@owkb.ch